

Die Mitglieder des Chorkreises bei der Spendenübergabe.

## Konzerterlös für Katastrophenschutz

## Chorkreis: Spendenübergabe anlässlich der ersten Probe des Jahres

Deggendorf. (da) Das Jahr fängt schon mal gut an: Der Chorkreis übergab den Konzerterlös von 3290,87 Euro an den Verein zur Förderung des Katastrophenschutzes im Landkreis. Kaum hatte das neue Jahr begonnen, trafen sich die Sängerinnen und Sänger des Chorkreises Deggendorfs zur ersten Probe des Jahres in der Aula der Realschule Maria- Ward. Zu Beginn der Probe durften sie den Spendenscheck überreichen. Die Summe haben die Chorkreisler im Oktober als Reinerlös des Konzertes "Jukebox 4" in der Stadthalle ersungen. Bereits seit

2010 unterstützt der Chor mit seinen Konzerten gerne regionale, sozial tätige Vereine. Den Spendenscheck nahm der Vorsitzende des begünstigten Vereins, Erwin Wurzer, entgegen. Er bedankte sich. Mit dem Geld wird die Anschaffung eines zweiten Motorrades finanziert. Dieses wird dann in Aholming stationiert, so dass links und rechts der Isar jeweils eines steht. Mit den Motorrädern können Unfallorte besser erreicht werden, und die Versorgung der Opfer ist schneller möglich. Außerdem wird unwegsames Gelände damit leichter erreicht als

mit einem Auto. Es ist den Chorkreislern immer wieder eine große Freude, mit dem Singen Gutes tun zu können. Jedes Jahr wird ein neues Programm einstudiert, alle Lieder werden individuell für den Chor von Chorleiter Stefan Trenner arrangiert. Letztes Mal konnten die Zuhörer eine musikalische Weltreise unternehmen. Was wird sie dieses Jahr erwarten? Antwort darauf gibt es am Mittwoch, 2. Mai. An diesem Abend wird der Chorkreis die Stadlklänge im Wildberghof Buchet eröffnen. Auch für den Herbst ist wieder ein Konzert geplant.